

LIGUE DE FOOTBALL DE LA GUYANE

Fondée le 20 octobre 1962 - Affiliée à la Fédération Française de Football Membre de l'Union Caraïbéenne de Football - Membre de la CON-CA-CAF

Cayenne le 4 octobre 2023

COMMUNIQUÉ DE LA LFG

Après leur match Aller à Saint-Vincent et les Grenadines le vendredi 13 octobre au stade Amos Vale, à Saint-Vincent et les Grenadines dans le cadre de la Ligue des Nations de la Concacaf. La sélection de Guyane disputera son match Retour le lundi 16 octobre, au stade Pierre Aliker à Fort de France-Martinique - au lieu du 17 octobre au stade Edmard Lama en Guyane.

Plusieurs raisons expliquent ce changement de lieu. Conformément à la réglementation de la Ligue des Nations de la Concacaf, nous avons été notifiés par cette instance, à la date du 2 octobre, que les conditions actuelles du terrain de jeu du stade Dr Edmard lama ne répondent pas aux exigences de cette compétition.

Considérant qu'il n'existe actuellement aucun autre terrain validé par la Concacaf pouvant accueillir cette rencontre en Guyane, la solution de déplacer le match en Martinique était l'une des alternatives que nous avions au sein de la Ligue de Football de la Guyane.

Antoine NELSON Secrétaire Général Ligue de Football de la Guyane